

心も体も わくわく！ほかほか！もっと！ ~ 遊びから つながる・つなげる 学びへ ~

【もも組空港出発ラジャー！（年長）】

1学期に空港見学をしたことから、世界の国々への興味・関心が広がり、遊びにつながりました。ゴムや磁石の性質を生かして飛行機飛ばしの遊びを考えたり、いろいろな国のことや国旗を調べたりしました。学級の友達と協働的な遊びを進めていく中で、「社会生活との関わり」「思考力の芽生え」「言葉による伝え合い」など幼児期に育みたい力の芽生えがいろいろな場面で見られました。



みんなで話し合おう（ワクワク会議）



磁石で動かす飛行機コース



風の向き
や強さを
試そう！

空気の力で車を走らせよう
サンタの家までコースをつなげよう！



【虫や鳥のことを教えてもらったよ～宍道湖グリーンパーク～（年中）】

グリーンパークのスタッフさんに虫や鳥のことを教えてもらいました。「バッタの耳はどこにあるのかな？」等、初めて知ることが多くあり、子供たちは目を輝かせて聞いていました。また、バードウォッチングをし、宍道湖の鳥がどのように過ごしているのか観察しました。望遠鏡を覗きながら「寝てるね」「餌を探しているのかな？」「かわいいね」とつぶやく子供たち…。生き物の世界に興味を膨らませ、ワクワク心弾ませる経験をしました。



虫取りにレッツゴー！



宍道湖の鳥のことを教えてもらったよ



鳥さん、かわいいね。ご飯を食べているね。』

【やくもに乗ったよ！～JR電車基地見学～（年少）】

幼稚園バスに乗ってJR後藤総合車両所出雲支店に出かけました。事務所の中を案内してもらい、線路の信号や切り替えについて説明を聞きました。また、幼稚園の庭から見える憧れの“特急やくも”に乗せてもらいました。電車のことが大好きになった子供たちは、遊びの中でも「連結、れんけつ～♪」と、電車ごっこを楽しむようになりました。この経験が、運動会や発表会につながりました。



やくもの中でおやつを
食べたよ！



信号機や線路を切り替えるよ

【運動会～『ここをもやせ！ハート♡わくわく運動会』～】



「ここをもやせ！」って？「いっしうけんめい、燃えるくらい頑張ることだよ！」と、年長児がテーマを考えました。元気いっぱいの心と体で、ハートがわくわくする運動会になりました。運動会に向かって取り組む中で「わくわく」「ほかほか」「もっと！」の3つのハートが一層大きくなりました。



全園児による歌

年少つくし組

【なかよし電車で出発！】（年少組）

なかよし電車に乗って駅に降りてくるのは誰かな？友達がたくさん集まって、お祭りが始まるよ！。歌やリズム遊び、運動遊びなど子どもたちの「大好き！」「楽しい！」がたくさん盛り込まれています。表現する楽しさを感じながら取り組みました。



年中すみれ組

【あげちゃんをみんなでたすけにいこう！】（年中組）

みんなで育てたアゲハチョウのアゲちゃんからお手紙が届きました。みんなでアゲちゃんを助けるために、縄跳び、鉄棒、竹馬、雲梯等のいろいろな運動遊びに挑戦しました。仲間意識が育ち、友達と一緒に気持ちをあわせる楽しさを味わいました。



年長もも組

【世界のぼうけんにいこう！】（年長組）

空港の遊びから、世界のいろいろな国に興味をもったもも組。防災ヘリ「はくちょう号」に乗って出発です！フィンランドでは温暖化のために水没しそうなサンタ村を隊員達が力を合わせてレスキューしました。これまで共有してきた様々な体験やみんなの思いを凝縮して、オリジナルストーリーの劇を発表しました。

